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COMPTE RENDU DU 2ème CONSEIL D’ECOLE 
du 15/02/2022 

 
 

Président du conseil d’école : Mr Rameaux Secrétaire de séance : Mme AYACHE 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

PRESENTS : 

 

ABSENTS (excusés) : 

• Enseignant(e)s : 
Mr Rameaux, Mr Dujoncqyoy, Mme 
Slomianowski, Mme Barre, Mme Paris, Mr 
Dupuy, Mme  Kulhava, Mme Boulassal, Mme 
Denage, Mme Ragot, Mr Braun, Mme Madi, Mr 
Rouif, Mme Creminion, Mme Clavel, Mr Oliveira 
Da Silva, Mme Leclair, Mme Laffite 

•  
•  

Mairie de  Massy : 
Mme Victorien (arrivée à 19h15) 

 
• Parents d’élèves élus: 

• Mme LARTIK, Mme Ayache, Mme BOURDACHE, 

Mme ZAIDI, Mme HECKEL 

Mme DIVARET : Inspectrice de l’Education Nationale 

mailto:0910492r@ac-versailles.fr


ORDRE DU JOUR : 

 

1-Point situation COVID  

2- Projets et intervenants  

3- Coopérative scolaire  

4- Perspective des effectifs 2022-2023  

5- Enquêtes d climat scolaire  

6- Questions diverses  

 

Monsieur Rameaux a ouvert le conseil d’école à 18h30. 
 

1- Point Situation COVID 
 
Les familles et les élèves se sont bien adaptés au nouveaux protocole assez strict 
Quelque cas COVID  
A la rentrée de mars le protocole sanitaire passe au niveau 2, il est donc allégé sur plusieurs 
points : 

- 1 seul autotest à J2 sans nécessité de faire une déclaration sur l’honneur de la part des 
parents 

- Les activités sportives pourront se déroulées sans masques 
- Reprise des cours de natation  
- Le brassage des élèves pourra à nouveau avoir lieu en cas d’enseignants absents (en 

revanche dans la cour de l’école et à la cantine le brassage n’est pas encore 
d’actualité). 
 

Mr RAMEAUX tient à féliciter l’implication et chaque « petite victoire » des enseignants face 
à cette situation COVID dans la progression des projets auprès des élèves.  
 
Mr RAMEAUX revient sur les difficultés de remplacement des enseignants durant cette 
période. En effet, en cas d’absence, il y a eu peu voire pas de remplacement effectif pour les 
classes concernées malgré les efforts de recrutement de l’académie. 
Mme SLOMIANOWSKI demande si des récréations pourront être regroupées (partition en 2 
récréations à la place de 3) suite à l’allègement de la situation sanitaire. Ceci sera considéré 
au regard des consignes de brassage et évoqué en conseil des maîtres. 
 

2- Projets et intervenants 
 
Les projets par niveau de classe (suivant les classes) : 

- CP :  
Autour du monde (étude d’un continent par période) 
Théâtre  
Chorale  
Ecole et cinéma 
Langage du cirque 
Grande lessive « art » 
Répétitions du cirque de Massy 
  
 
 



- CE1 : 
Cirque de Massy 
Lecture : animations diverses, intervention bibliothécaires, visite de la médiathèque 
Art 
La grande lessive 
Sciences et techniques : menuiserie (réaliser un chevalet) 
Un travail sur le développement durable 
Un projet de danse, en partenariat avec une danseuse de flamenco (projet REP) 
Pas de sorties de prévues 
Intervention d’une autrice 
 

- CE2 :  
Projet REP Flamenco 
Théâtre 
Aménagement de la cour d’école 
Lis-moi une histoire (projet REP) 
Sport et santé 
Natation 
Rugby 
Roller 
 

- CM1 :   
Sortie à l’institut du monde arabe avec visite de la Mosquée de Paris (étude de la 
langue arabe, calligraphie, …) avec les 5ème du collège Blaise Pascal 
Une sortie à venir à Dourdan (église) 
En EPS, mise en place d’une activité vélo 
La natation (en attente de réouverture) 
La grande Lessive 
 

- CM2 :  
Spectacle  
Sport 
La grande lessive 

              
Pour la sortie en classe découverte dans les Alpes, chaque année il est difficile de 
convaincre les parents de laisser partir leurs enfants. Cette année encore 2 enfants ne 
sont pas partis (sans raisons réelles). Mr RAMEAUX rappelle que c’est un projet scolaire 
et que cela fait partie du programme. 
Mr RAMEAUX tient à remercier les enseignants d’avoir participé à ce projet qui les 
implique sur du temps personnel. 

 
Pour toutes les classes :  30min de sport par jour, Natation par périodes, quart d’heure de 
lecture quotidien, conseil des élèves. 
 

3- Coopérative scolaire 
 
Solde au 1er février 2022 : 6 597 
Don des familles : 1763 (des chèques restent à encaisser) 
Vente des photos de classe : 2690 (des chèques restent à encaisser) 
Prévision de solde après paiement du photographe : environ 4800 euros 
Vente de chocolats : 243,84€ qui ont contribué à l’achat de matériels sportifs 



Le photographe sera sollicité pour la deuxième partie qui n’avait pu avoir lieu : photos de 
groupes. Ceci fera l’objet d’une nouvelle vente au profit de la coopérative scolaire pour les 
élèves. 
 

4- Perspective des effectifs 2022-2023 
 

Pour l’année 2022-2023 la prévision du nombres d’élèves est de 290 
La projection de structure est : 
5 CP 
5 CE1 
2 CE2 
3 CM1 
2 CM2 
Projet de création d’un poste supplémentaire qui ne pourra être confirmé qu’avec les 
effectifs de rentrée durant l’été. 
Une question concernant la procédure de passage au collège est posée : 
Une fiche navette sera distribuée aux CM2 à la date définie par la circulaire (courant 
Mars) 
L’adresse confirmée permettra de définir et de valider le collège de secteur. Pour les 
demandes d’école privée, Il est conseillé d’ouvrir une inscription en collège public et 
de l’annuler qu’après confirmation définitive de l’admission par le collège privé. 
M.RAMEAUX souligne les qualités du collège de secteur Blaise PASCAL et les beaux 
parcours des élèves issus de REP. 

 
5- Enquêtes de climat scolaire 

 
Mise en place d’un questionnaire anonyme sur le climat scolaire, le ressentit des élèves, des 
parents et du personnels périscolaire (bien-être, violences, …). Il sera adressé aux élèves de 
CM1, CM2, personnels scolaires et périscolaires, parents d’élèves. 
Un compte rendu aura lieu avant le dernier conseil d’école et sera évoqué lors de cette 
instance. 
 

6- Questions diverses 
 

- Inquiétude des parents sur le climat au collège Blaise Pascal 
- Les photos de classes auront lieu plus tard dans l’année (cette date n’est pas encore 

connue). 
- Pour les demandes de travaux : installation d’un garage à vélo celui-ci ne sera pas fait 

dans la cour car le projet « repensons la cour d’école » est déjà entamé 
 

Fin du conseil : 19h30 
 
 
 
 
 
 
 


